

MSCICOLCAP • 1.642,08 ^E +0,09 (+0,01%)

DOLAR 4.294,0 0,00 (0,00%)

EURO 4.867,77 +7,25 (+0,15%)

CAFÉ • 3,2 ^T -

Pico y Placa Medellín 🚗 🚲 • Lunes 3 y 4 3 y 4



e**COLOMBIANO**

Lunes, 5 de Mayo de 2025

COL ▾



Suscríbete

● Economía

Economía

Comercio exterior

Ecopetrol

Hidrocarburos

Petróleo

Comercio

Finanzas

Colombia

Barril de petróleo se desplomó por debajo de los 60 dólares, ¿cómo afecta a Colombia?

El anuncio de aumento en la producción de la OPEP+ provocó una fuerte caída en los precios del crudo, afectando el mercado.



El barril de Brent se desplomó. FOTO AFP.



ESCUCHA EL RESUMEN

00:00

powerbeans

00:57



Andrés Villamizar

hace 2 horas



El precio del barril del petróleo se desplomó a precios no vistos hace años. **Una realidad que afecta directamente a Colombia y a **Ecopetrol**.**

“El mercado del petróleo comenzó la semana con una notable volatilidad. El barril de crudo **West Texas Intermediate (WTI)** cayó más de un 5%, mitigando ligeramente las pérdidas para cotizar actualmente en torno a los 57 dólares por barril.

En el caso de la referencia **Brent**, los precios descendieron por debajo de los 59,7 por barril.



El empleo que buscas está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

Nuestros portales



Las más leídas



Abejorral también decreta toque de queda y restricción de parrillero

hace 13 minutos



“Los que tienen que esconderse son los criminales”: gobernador Rendón emitió decreto pidiendo asistencia militar

hace 40 minutos



Nicaragua se retiró de la

Estos precios no se veían desde 2021, según Quasar Elizundia, estrategia de Investigación de Mercados en Pepperstone.

La cuestión es que la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP+), conformada por Arabia Saudita, Rusia, Irak, Emiratos Árabes Unidos, Kuwait, Kazajistán, Argelia y Omán, anunciaron un sorpresivo aumento en la producción, por lo que los precios han ido bajando.

Elizundia explicó: “Es crucial notar que el precio del crudo ya venía operando bajo presión incluso antes del anuncio de la OPEP+. La persistente incertidumbre generada por las guerras comerciales globales y las dudas sobre su impacto en el crecimiento económico mundial habían creado un telón de fondo bajista. La decisión de la OPEP+ de aumentar la oferta en este contexto ha exacerbado los temores de una posible sobreoferta”.



De cara al futuro, el mercado seguirá de cerca la evolución de las relaciones comerciales y los indicadores económicos clave, particularmente los relacionados con la actividad manufacturera e industrial y el transporte global.

El analista cree que la **mezcla de la sobreoferta con la incertidumbre sobre la solidez de la demanda global, sugiere que la volatilidad y la presión bajista “muy probablemente van a continuar”.**

¿Cómo afecta los precios bajos del petróleo a Colombia?

De acuerdo con el centro de pensamiento económico Anif, el desplome del precio del barril de petróleo representa un desafío importante para Colombia.



Unesco luego de que la organización otorgara premio periodístico a diario crítico de Daniel Ortega

hace 1 hora



En vivo | “Nunca conocí a Juan Guillermo Monsalve”: Álvaro Uribe

hace 5 horas



Antonio Sanguino, ministro de Trabajo, será acusado por la Corte: tendría vínculos con el Carrusel de la Contratación

hace 43 minutos

Te recomendamos



En vivo | “Nunca conocí a Juan Guillermo Monsalve”: Álvaro Uribe

hace 5 horas



Alerta en **Ecopetrol**: la Dian le estaría ordenando pagar \$9,4 billones por IVA a gasolina; casi una reforma tributaria

hace 7 horas



Desde Medellín hasta el centro de la galaxia: hallan molécula clave para entender el origen de la vida

hace 7 horas



Invicto y con la mira en la cima mundial: el ascenso del boxeador Martín Higuera

hace 7 horas

Utilidad para la vida



Principales enfermedades neurológicas en perros y gatos

hace 2 horas



“Perrhijos”, o tratar a nuestros perros como si fueran hijos: ¿Es buena idea?

hace 2 horas



¿Qué hacer si mi perro tiene una convulsión?

hace 2 horas



Los perros también se deprimen, y aquí te contamos por qué

hace 2 horas



Enlaces Promovidos por Taboola

Economía



Petro dice que **"Ecopetrol se quiebra si sigue en el petróleo"**; le recuerdan la pérdida del Proyecto Oslo, negocio rentable para la petrolera

Eso, porque **el petróleo representó el 30,3 % de las exportaciones del país en 2024**, esta baja tiene efectos directos en los ingresos fiscales, la balanza de pagos y la cotización del peso frente al dólar, lo que intensifica la presión sobre unas finanzas públicas ya afectadas por la incertidumbre fiscal.

Según Anif, desde el plano geopolítico, este movimiento de la OPEP+ puede verse como una estrategia coordinada para enfrentar las tensiones comerciales globales, especialmente las impulsadas por Estados Unidos. **Al incrementar su producción, los países del cártel no solo buscan influir en los precios del crudo, sino también contrarrestar la creciente presencia del petróleo no convencional proveniente de Norteamérica.**

En este contexto, **Colombia se enfrenta a un panorama complejo que combina factores económicos externos desfavorables con una vulnerabilidad fiscal interna.** Las autoridades deberán monitorear de cerca la evolución del mercado energético global y adaptar sus políticas económicas para mitigar los efectos negativos en la economía nacional.

Entérese: [Así fue como Argentina superó a Colombia en producción de petróleo al cierre de 2024](#)

Para seguir leyendo

< Anterior



Abejorral también decreta toque de queda y restricción de parrillero

Estas y otras medidas aplican en todo el territorio a partir del pasado sábado 3 de mayo. Ya varios municipios han tomado medidas similares.

Siguiente >

hace 13 minutos



Tarifas de gas podrían subir hasta 90% en 2026



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas

ante mayor peso de las importaciones

Un mayor costo del gas importado frente al nacional, y la insuficiencia de infraestructura de transporte son las principales razones.



En el primer trimestre de este año el IPC del gas observó una variación de 12,21% según el Dane. FOTO Juan Antonio Sanchez

Colprensa

Diario La
República

hace 7 horas



La coyuntura de desabastecimiento energético ha puesto sobre la mesa la discusión sobre **qué pasará con el suministro de gas más allá de 2026.**

En un contexto en el que las **importaciones gasíferas vienen al alza y podrían seguir creciendo** a partir del próximo, cabe revisar el impacto en el consumidor final.



Empleos

Empresas colombianas que están contratando en trabajo remoto y cómo aplicar a las ofertas

Una **investigación llevada a cabo por Sergio Cabrales y Juan Benavides, investigadores adjuntos de Fedesarrollo** en temas energéticos concluyó que, en caso de que la mitad de la oferta de gas en Colombia se supla con importaciones, el alza en las tarifas de gas de cinco ciudades principales del país (Bogotá, Medellín, Cali, Barranquilla y Bucaramanga) podría alcanzar hasta 45,8%.

En un escenario menos optimista, en el que el país tenga que **recurrir en su totalidad a las importaciones en el futuro cercano, las tarifas se incrementarían hasta 91,5%**. Un mayor costo del gas importado frente al de producción nacional, sumado a la insuficiencia en los proyectos de infraestructura de transporte son las principales razones.



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp